

## Presentaciones

A: Hola. Me llamo Antonio. Tengo 25 años y soy de Bilbao, pero ahora vivo en Madrid. Tengo el pelo moreno. Soy bajo y gordito. Soy un chico atrevido, pero un poco despistado. Me encanta el verano e ir a la playa y bañarme, y odio ir de compras. No lo soporto.

C: Hola. Yo soy Carla. Soy de Sevilla y tengo 30 años. Soy pelirroja. Tengo el pelo largo y rizado y los ojos de color verde. Soy abierta, habladora y generosa. Me encanta salir con amigos, bailar y hacer teatro, pero detesto estar en casa, hacer deberes y leer libros.

R: Hola. Me llamo Rubén. Soy colombiano y tengo 25 años. Soy bajo y moreno. Mi pelo es corto y negro. Mis ojos son marrones. Soy impulsivo y me gustan los deportes. Practico el tenis y el esquí. No me interesan los programas de la tele y los videojuegos.

M: Hola. Me llamo María. Tengo 27 años y soy de Madrid. Soy alta, rubia. Tengo el pelo corto y liso. Me gusta ir al teatro, leer y visitar museos. Soy un poco tímida, optimista y simpática. No me gusta salir por la noche, los deportes ni tampoco ir a fiestas.